



16.09.2014

INNOVATION IM DREIERPACK

Die part GmbH zeigt mit dem Schweizer Schleifmittelhersteller sia Abrasives auf der Automechanika eine Reihe neuer Schleifprodukte. Dabei stehen zwei Weltpremieren im Mittelpunkt: das neue Schaumstoff-Schleifmittel siasponge und das hochflexible 1948 siaflex. Zudem ist die Weiterentwicklung von spiaspeed Feinstkorn zu sehen. "Die Automechanika ist die Möglichkeit, unsere Innovationen einem internationalem Fachpublikum vorzustellen", betont Jochen Gaukel, Geschäftsführer der part GmbH. "Mit den beiden neuen Schleifmitteln gehen wir auf die veränderten Bedürfnisse der Karosserie- und Lackierbetriebe ein. Damit werden Schleifarbeiten bei Untergrund und Finish jetzt noch flexibler." Am Stand ist die part GmbH Ansprechpartner für alle deutschen und österreichischen Kunden, während sia Abrasives direkt für die internationalen Besucher der Leitmesse zur Verfügung steht.

HOHE ERWARTUNGEN ERFÜLLT

In Frankfurt ist außerdem das neue Vollsortiment 1950 siaspeed sowie dessen Weiterentwicklung im Bereich Feinstkorn zu sehen. „Mit der neuen Qualität siaspeed Feinstkorn erhält der Karosserie- und Lackierbetrieb rund eine Verdreifachung der Standzeit“, berichtet Dirk Hansen, Anwendungstechniker der part GmbH. Völlig neu bei 1950 siaspeed ist die gleichmäßig auf Folie aufgetragene Schleifmittelstruktur, die zur Leistungssteigerung bei gleichzeitig geringerem Zusetzen führt. Für die Praxis bedeutet das eine enorme Leistungssteigerung, die für die Werkstatt spürbare Kosteneinsparung bringt.

VIP-CHECK WEITERHIN BEWÄHRT

Das seit knapp einem Jahr erprobte Konzept des VIP-Check bewährt sich weiter. Im Video erklärt Jochen Gaukel, welche Vorteile die teilnehmenden Betriebe haben und warum knapp 97% der Teilnehmer auch langfristig das System in ihren Werkstattalltag integrieren.

